

Persuasión y seguridad: elementos para triunfar de alumna de Obregón



“Los cambios y las rebeliones siempre provienen de las mentes jóvenes.” expresó la profesora Susana Navarro, maestra de la PrepaTec Ciudad Obregón.

Una mente joven triunfadora es la de **Sara María Parada**, quien en su tercer semestre de la PrepaTec es **ganadora del segundo lugar del 1st English Public Speaking Contest, región occidente.**

Inspirada por el impacto del hábito lector en su vida, esta alumna de PrepaTec usa sus palabras como **herramienta para impactar a otros jóvenes y ayudarles a crear un hábito de lectura en sus vidas.**

Sara Parada presentó su discurso **“A journey”**, el cual fue ganador del segundo lugar a nivel regional.

Basada en la falta de cultura lectora en nuestro país, Sara inspiró su discurso en su deseo por crear conciencia en otros jóvenes, afirmando que al crear un hábito lector se favorece el desarrollo de habilidades de comunicación.



width="900" loading="lazy">

“Cada vez que abres un libro te estás dando la oportunidad de conocer el universo de alguien más, una forma diferente de ver la realidad, un punto de vista diferente.”

“Cada vez que abres un libro te estás dando la oportunidad de conocer el universo de alguien más...”

De esta manera, Sara Parada afirmó que la falta de cultura lectora es un problema real en nuestro país.

Enfocándose en el tema **“Si fuera presidente de México”**, ella alentaría a la gente a leer más, ya que cada libro tiene una nueva enseñanza.

“Según un estudio, en México leemos alrededor de 3.8 libros por persona al año y solamente 2 de cada 10 entienden lo que están leyendo” afirmó Sara.

Sara Parada expresa que el propósito de su discurso **“A journey”** es **crear hábitos positivos en los jóvenes**, tales como el **hábito de la lectura**, el cual según Sara, les da la **oportunidad de crecer**.

“La lectura te hace más inteligente, creativo y empático con lo que nos rodea” expresó la ganadora.



width="900" loading="lazy">

En entrevista, la maestra Susana Navarro, encargada del concurso en campus Ciudad Obregón, expresó lo siguiente cuando le preguntamos sobre el impacto de los discursos persuasivos en la sociedad:

“Los jóvenes que escriben y nos cuentan sus inquietudes, reflejan una real y auténtica preocupación por ver un país mejor; tienen claro que mientras se siga haciendo lo mismo, la historia se repetirá una y otra vez” contestó la maestra Susana Navarro

“... hay que observarse desde fuera, darse cuenta, primeramente, que el cambio urge y que todos, aun cuando sintamos que es poco, podemos coadyuvar en mejoras significativas de una sociedad con principios sanos.” concluyó la profesora.

Susana afirma que una comunidad que se toma el tiempo de reflexionar y evaluar sus fortalezas y sus áreas de mejora, es una sociedad que se atreve a querer algo mejor.

De esta manera son conscientes del cambio que se requiere para tener un ecosistema sano y positivo.

El **“1st english public speaking contest”** como su nombre lo dice, es la **primera edición de la versión del discurso persuasivo en inglés a nivel regional.**



width="900" loading="lazy">

El **XXVI concurso de discurso persuasivo** y el **1st english public speaking contest región occidente** se llevó a cabo el día 19 de Noviembre del 2019, siendo campus Ciudad Obregón la sede a nivel regional.

El concurso de discurso persuasivo es un espacio de expresión y reflexión, en el cual los **jóvenes de PrepaTec** tienen la oportunidad de expresar sus pensamientos por medio de un discurso.

Estos discursos buscan persuadir a la audiencia para lograr un cambio positivo en su entorno.

SEGURAMENT QUERRÁS LEER TAMBIÉN: